
6. LaVoSi am 18.08.2018 
 

1.1- Protokollführerin ist Vivienne Ritter 
 
1.2 – Beschlussfähig mit 6 von 10 LaVoMis 
 
1.3 – Einschub BSK und LEB 

- neuer TOP 7 
- neuer TOP 3 
- neuer TOP 5 
- neuer TOP 2 

    → TOP 6 verschieben? 
    � TO angenommen 
 
2.1 – Außenref.: 

- 50 jähriges Jubiläum des DKB 
- Pressekonferenz (Typ auf LSK einladen) 
- 1. Digitalforum 
- REB Tagung (Mobbing) 

     � Typ mit Sandalen und Socken einladen 
     � Herr Ralle (LEB) enger zusammenarbeiten  
 
     - Basisref.: 

- Schuljahresanfangsversand 
- Youmove Kooperation ? 

     � Instagram 
 
     - Gremienref.: 

- Besichtigung der Location f. 73. LSK 
     � positive/negative Aspekte 
 ⇒ siehe Mail (bald) 
 
2.2 BuDelis.: 

- Austrittsschreiben an die BSK ⇒ Stellungnahmen 
- HeSch*Kong'18 (Friedberg b. FFM): Nachhaltigkeit / BNE 

     → kein Mitglied der BSK mehr 
        � hat noch 14 Mitglieder 
      � repräsentiert nur noch ca. 70% der Schüler*innen der BRD 

- Medienaufmerksamkeit der BSK 
- CSD in Mainz 

     � Standbetreuung 
- nächste BSK am 12.-14.10 in Würzburg 

     � ein*e Vertreter*in RLPs ist eingeladen 
     - SV-VL Seminar (durch Ausfälle aufgr. v. Vorabitur Besetzung f. folgende WS nötig): 

- Tandemvortrag Fr. v. Kap-herr z.T. Struktur der SVen in RLP →  Lucas 
- Projektmanagement mit Lucia 
- Projektbörse für SVen an Schulen →  Jessi 

     - Özgür? 
2.3 – LaRa: Wer wird / ist / bleibt LaRa-Sprecher*innen 



2.4 -GFs: 
- FSJ-Auswahl 
- 1.8. Nicolas Einarbeitung 
- Bürosuche (5 Optionen) 

     � Mietausgaben 
       � Etat erhöhen (anfragen) 

- Logo neu 
- Rechteplakat 
- Satzungsänderungen (Anfrage an das Ministerium) 

     � FunkiSi abgesegnet? 
- Dateien aktualisiert 
- Schulversand (Newsletter) 
- EPoS-Mail (SV-Wahlen) 
- Belegabgleich der Finanzen mit dem BM 
- SV-VL-Verpflegung geordert 
- SV-VL-Kontakte bearbeitet 
- Ortsbesichtigung JH für 73. LSK 

 
     - FSJ: 

- PK mit Bildungsministerium 
          � Bericht kam per Mail 

- Schulversand 
- Ortsbesichtigung der LGS (Grüne) 
- SV-VL Kontakte-Einarbeitung 
- Ortsbesichtigung (JH 73. LSK) 

 
2.5 – Treffen wg. YT-Channel (Doodle!) 

- Schüler*innenrechteplakat ?! 
- Nächste LaVoSi ?! 

 
3.1 – Germersheim: Kreis-SV trifft sich mit dem Kreis Germersheim (möglicherweise 
 Vorbild für andere KrSVen/SSVen? – Details folgen) 
 - Bernkastel-Wittlich und Cochem-Zell werden von Lucas aus dem Vorstand  
 übernommen. 
  
3.2 – Infoblätter für Kreis- und Stadt-SV-Mappen von Nicolas - Vorstellung 
      � Basisdelegierte 
      � Delis – Schulträgerausschuss 
      � Vorstand 
      � LSK-Delis 
      - hierzu: „kurz“ Zusammenfassung 
 
4.1 – LSK 
      � Wahländerung aufg. von Langeweile 
         - Stationen 
         - Lösungsfindung 
      - Mottofindung 
      �Wo kommen wir her – wo gehen wir hin? 
      � Schon viel erreicht – noch viel zu tun 



      - Vorstellung der TO 
      - Organisatorisches 
 
5.1 Masterplan wird verschoben (und kommt digital) 
     � einstimmig angenommen 
      - LDT Workshopanfrage 
      - 3 Menschen (also zwei außer Lucia) gehen zu den nächsten Steuergruppensitzungen  
 des LDT 
      � einstimmig angenommen 
 
6.1 Besucher-LaVoSi (7. LaVoSi) 
→  Best future wird eingeladen (MaS) 
→  JEF werden eingeladen (MaS) 
→  Frau Bewersdorf wird eingeladen (MaS) 
→  Herr Ralle (LEB) eingeladen 
→  Vofy wird eingeladen (MaS) 
 
7.1 – Merch macht der AK 

- Altersbändchen 
     � Doodle zur Farbauswahl wird erstellt 
     -     neudesignte Beschlusslagenbroschüre wird vorgestellt 
     →   Beschlusslage und GSP werden für 73. LSK zusammen gedruckt 
     -    Banner Seebrücken-Aktion aufhängen 
     � abgelehnt 2/2/1 

- AK Schulsport →   Lucas nimmt teil  
- SSV-Mainz wg. Linienführung CityBahn 
- NDC Schulung wird in Einladung und Newsletter gepackt 
- Neue RollUp- und Planen-/Stoff-Banner? →  MaS 
- Neuer PC für Charlet →  MaS 
- Diskussion um Räumlichkeiten →   Doodle seitens GFs folgt 
- Ernährungspolitischer Beirat 

     � Jessi schickt Absage 
 
7.2 - Reanimation des Presseref.! 

- Schwerpunktthema in der LSV 
     � WECKRUF AN ALLE 
     � ausführliche Mail kommt über den Verteiler 
     � Themenfindung 
 
Feedback 

 produktiv 
 große Runde wäre besser 

 


